

60

Indianapolis den 15 Juni 1925

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident Herrn. A. Brandt eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Henry Jurgen war krank vom 9-12 May und wieder gesund Otto Noffke war krank vom 9 May bis den 13 Junie dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Das Bücher Untersuchungs Committe berichteten alle Bücher für richtig gefunden zu haben und wurde mit dank entlaßen. Dem Picnic Co. wurde noch ein Monat Zeit gegeben. Die neuen Bonds des Schatzmeisters wurden angenommen Die Trusties berichteten 88.20 Zinsen Einnahme. Hierauf folgte die Zahlung der Beitrage

Einnahme	58.00
Zinsen	88.20
Ausgabe	<del>71.50</del> x

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt

C. A. Brandt Sct.  
x 72.00

60

Indianapolis, 15 June 1925

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president Mr. A. Brandt. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Henry Jurgen was sick from 9-12 may and healthy again Otto Noffke was sick from 9 May until 13 June. This report was accepted and deferred for payment. The book-proofing committee reported they had found all books to be correct and were released with thanks. The picnic committee was given another month's time. The new bonds of the treasurer were accepted. The trustees reported 88.20 income from interest. Hereafter occurred payment of dues.

Income	58.00
Interest	88.20
Disbursement	<del>71.50</del> x

Adjourned due to no further business

C. A. Brandt  
x 72.00